

Ressort: Gesundheit

Studie: Mehr als jeder zehnte Hausarzt Opfer gewalttätiger Patienten

Berlin, 13.09.2014, 10:19 Uhr

GDN - Elf Prozent der Hausärzte erleben pro Jahr mindestens einmal "schwere" Aggressionen von Patienten, insgesamt 23 Prozent haben diese Erfahrung in ihrem Berufsleben bereits gemacht. Dies geht dem Nachrichtenmagazin "Focus" zufolge aus der noch unveröffentlichten Studie "Aggression und Gewalt gegen Hausärzte" hervor.

Die Studienautoren vom Klinikum der Technischen Universität in München stellten ihre Daten am Samstag auf dem Jahreskongress der Deutschen Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin vor. Als "schwer" werteten sie Tätlichkeiten, scharfe Beschimpfung und sexuelle Belästigung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-40911/studie-mehr-als-jeder-zehnte-hausarzt-opfer-gewalttaetiger-patienten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com